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精神薬の飲み方について（かかりつけ薬剤師・薬局）

申込者

評価 合計

配布 15 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

9 69%

回収 13 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

3 23%

回収
率

普通 1 8%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

0 0%

感　想 12

質　問 1

要　望 0

感想

質問

要望

2025/3/15 テーマ

・傾聴・信頼関係は大切と再認識。薬の替りに注射もありと聞けた。
・かかりつけ薬剤師の事を知り得たことが良かったです。
・利用者により、薬の必要性を理解し服薬しているか差があり、私自身もより勉強していければ
と思いました。
・YES,NOを活用する。観察すること、共感
・薬の事、入院が長引きコミュニケーションがとれないので、聞き取りなど周りの人がやさしく
聞いてくれること、良い事だと思ってやってみたいと思います。
・主に精神に病を抱えている仕事をしています。私たちの立場上、服薬も日々（事務室管理）し
ていますが、薬の専門的な知識は薄いです。（何かあれば、すぐ病院へ問い合わせ）手渡すとき
に、常に表情を観察、その方の背景、特性等、一言二言会話の中で彼らに向き合っています。薬
剤師とはどういう役割なのかということを常に考えています。サプリメントなどは、夫に確認し
てなるべく食事で摂取するようにしています。
・昨年2月乳がんの手術を年末から2月まで単純肺炎を経験し薬局が増えました。薬が増え重な
らないように服用を心がけてます。同じ薬局の薬剤師から長年薬をいただいて安心しておりま
す。
・かかりつけ薬剤師について、詳しく効けて良かったです。24時間対応というが、精神科を利
用している患者さんにとっては、本当に心強いと思いました。
・薬店さんに相談できることは今案で知りませんでした。これからは相談します。
・昨年10月から病院の勧めで減薬され良い方向にいき、夜の眠剤も本人希望で減りました。月
～木まで地域支援センターに通所していますが、利用者さんにいわれたことが気になり休みがち
になっているように思えます。ストレスを切り替える事に時間がかかるように思えます。無理を
しないで休むようにと伝えています。薬剤師さんに助けられています。
・かかりつけ医はわかっていたが、薬剤師もあるということが分かり良かったです。

・かたなに服薬状況を隠す方がおり困っている。誘因によりデポ剤を受け入れて頂けるか聞きづらい事も
あり、どのようにすすめたら良いか悩んでいる。薬の必要性は都度話してはいる。
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